

6月14日の「運動会」に向けての取り組みが始まりました

カフカイ

学校と家庭と地域を結ぶ
香深井小学校 学校だより



第219号

発行: 香深井小学校
発行日: H27. 6. 1
発行責任者: 本間正博
TEL 86-1926

校風 思いやり

香小・運動会スローガン
「力を合わせて強める9人の絆」
～勝敗と絆を大切に～

■ 6月14日(日) 9時～ 香小グランド
※雨天の場合は香小体育館です。



グランドでの「玉入れ」の練習です

六月十四日(日)の運動会に向けて、踊り「よっちょれ」や礼文太鼓、紅白二チームに分かれての団体種目など、全校あげての練習が始まりました。今年の運動会のスローガンは「力を合わせて強める九人の絆」と決まりました。四人の一年生を迎え、新しいメンバーで挑む運動会。練習や運動会の準備を通じて、全校九人の絆を強めようと考えています。

二人の六年生を先頭に練習をすすめています

二人の六年生が紅白それぞれのキャプテンになり、チームをまとめています。例えば、玉入れ競技では、最初、玉がほとんど入らなかったチームが、キャプテンが声をかけ、自主練習に取り組みんだり、作戦を考えるなどして玉が入るようになってきました。応援合戦では、それぞれアイデアを出し、相談しながら「元気が出る」応援にしようとかんがべています。ぜひ、運動会に来て頂き、子どもたちのがんばりを応援して下さい。

よろしくお願ひします。

観光大使活動・積極的に宣伝しました



修学旅行に行ってきました①

礼文町合同(町内の六年生)の修学旅行が、五月二〇日から二泊三日の日程で行われました。香小は六年生男子二名。礼小と船小の子どもたちと交流しながら、一日目はフェリーとバスで移動して札幌に到着しました。その夜は劇団四季のミュージカル「キャッツ」を観劇。そして、二日目は午前中に札幌駅での観光大使活動、午後からは自主研修で札幌ドームと科学館を見学しました。最終日は千歳空港から飛行機で稚内へ。そして元気な姿で礼文に戻ってきました。

観光大使活動への お礼・感想のハガキが届きました

観光大使活動で六年生二人から話しを聞いた方から、お礼と感想のハガキが学校に届きました。

「札幌駅で小学生の君がはっきりと、礼文島の香深井小から来ました。少し話していいですか、と島の宣伝をしたり、クイズを出したり、紙芝居風にとっても感じよく、はきはきと進めました。機会があったら来て下さいの言葉に、思わずハイと答えていました。気持ちの良い一日がおくれました。礼文島を愛する小学生の皆さん、あのウニが食べたいと誓いました。お元気で過ごし下さい。」

(札幌市の方より)



札幌ドームの展望台に行ってきました

6月の行事予定

- 1日(月) 全校朝会 鼓笛クラブ
- 2日(火) ALT
- 4日(木) 学担会議
- 6日(土) フラワーマラソン
- 8日(月) 全校朝会
- 11日(木) 運動会総練習
- 14日(日) 香小運動会 PTA慰労会
- 15日(月) 振替休業日
- 16日(火) 全校朝会 ALT
- 18日(木) 定例職員会議
- 20日(土) 見内神社祭 鼓笛パレード
子ども神輿 子ども祭り
- 22日(月) 全校朝会 前期委員会
教育相談①
- 23日(火) 教育相談②
- 25日(木) 5年生宿泊学習①
- 26日(金) 5年生宿泊学習②
- 29日(月) 全校朝会 日本習字



学校・PTA・地域による 交通安全の取り組み

この四月、香小としては久しぶりに道々を渡って通学する一年生が入学。通行量が多いことから、子どもの安全を確保するため、学校・PTAが要望を出し、自治会や教育委員会が動くなど取り組みが進みました。

四月始めには、旧香深井郵便局付近にスクールゾーンの標識が設置されました。



PTAの交通安全の看板も設置場所を変更し、交通安全の旗も新しく立てることができました。子どもたちのために、保護者・地域の皆さん、そして関係機関が協力して取り組むことができました。ありがとうございました。ありがとうございます、学校では交通安全の指導をがんばりたいと思います。

